

« Continuer le combat »



« Nous luttons au quotidien pour l'égalité entre les femmes et les hommes. » Aude Leroy (au centre sur la photo).

FEMMES SOLIDAIRES. Le comité Femmes solidaires de Fontenay fête ses 70 ans. Rencontre avec sa présidente, Aude Leroy.

Présentez-nous le comité Femmes solidaires de Fontenay...

Composé de militantes, le comité est autonome et indépendant. Membre du mouvement Femmes solidaires, qui a fêté ses 70 ans l'an passé, il est soutenu de manière importante par la ville de Fontenay. Nos actions se divisent en plusieurs volets. Tout d'abord, grâce aux permanences juridiques et sociales que nous assurons, nous venons en aide à des femmes en difficulté, victimes de violences notamment. Sans se substituer aux professionnels, nous leur proposons une écoute, un accompagnement dans leurs démarches et pouvons les orienter vers les services adéquats. Elles peuvent également bénéficier de conseils juridiques d'une avocate. Notre démarche est aussi militante. Aussi bien sur le plan local que national ou international, nous luttons au quotidien pour l'égalité entre les femmes et les hommes. À Fontenay, nous menons nos propres actions et participons à des manifestations municipales, comme le festival de la Madelon ou la Quinzaine de la solidarité internationale. Nous sommes

aussi une association d'éducation populaire, de promotion culturelle. Régulièrement, nous organisons des cafés-philo, des rencontres, des débats, des expositions. Tout cela participe à la réalisation de mêmes ambitions : promouvoir les droits des femmes, faire évoluer les mentalités, porter l'espoir d'une vie meilleure pour toutes et tous.

« ...faire évoluer les mentalités... »

Le comité fête ses 70 ans. Que représente cet anniversaire ?

C'est l'occasion de rendre hommage à celles qui ont créé et pérennisé ce mouvement. De mettre en valeur l'engagement de celles et ceux qui l'ont fait vivre, qui le font vivre. Il démontre que leur travail perdure et que l'action militante est durable à Fontenay. Mais cet anniversaire constitue aussi en quelque sorte une marche sur laquelle s'appuyer pour continuer le combat, un encouragement à poursuivre nos actions.

Continuer à revendiquer l'égalité des droits notamment professionnels, salariaux, d'accès aux soins. Continuer à se battre contre les violences faites aux femmes. Continuer à soutenir celles qui, encore aujourd'hui, risquent leur vie pour conquérir leur liberté. Nous avons encore beaucoup de projets. À Fontenay, afin de promouvoir l'égalité filles garçons, nous souhaitons par exemple renforcer nos actions en direction des enfants en partenariat avec l'éducation nationale, les centres de loisirs, les bibliothèques. Cela passe d'abord par un travail avec les membres du personnel concernés pour pouvoir construire des projets ensemble. Pour les soixante-dix années à venir, nous avons donc encore beaucoup de travail ! /

Propos recueillis par Sébastien Sass

Femmes solidaires de Fontenay-sous-Bois
Tél. : 01 48 77 21 16.
Courriel : femmessolidaires.fsb@free.fr

EN BREF

Résidence Le Clos Isardot

Située rue Lacassagne, à 600 m du centre historique et à moins de 15 min à pied des deux gares, la résidence Le Clos Isardot profite d'un cadre de vie plaisant et pratique. Les commodités (écoles, mairie, La Poste, centre commercial) sont facilement accessibles. La résidence est composée de 35 appartements de 2 aux 4 pièces. Ils sont tous lumineux et bénéficient d'une terrasse ou d'un balcon. La plupart d'entre eux sont traversants et offrent une vue dégagée, orientée vers le jardin et la ville.

Le chantier, dont le maître d'ouvrage est la SPL Marne au Bois Aménagement, est en cours. La livraison des logements interviendra en août 2016. Fondée en 2012, Marne au Bois Aménagement est une société publique locale (SPL) au service des communes de Fontenay, Nogent-sur-Marne, Bry-sur-Marne et Rosny-sous-Bois. C'est une société anonyme dont l'actionnariat est composé uniquement de collectivités territoriales.

Renseignements et vente au 06 79 96 08 00 ou par courriel à : venteid@amalia.fr

Vivez l'aventure avec les Scouts et Guides de France !

Mission aventure est une opération portes-ouvertes organisée par les Scouts et Guides de France. Tous les jeunes sont invités à découvrir le scoutisme. Ce mouvement accueille chaque personne dans le respect de sa personnalité, dès 8 ans, quelles que soient ses origines ou ses croyances. Le samedi 18 juin, inscrivez-vous et découvrez des techniques de construction en bois, de la cuisine au feu de bois et des Chamallows grillés, jouer dans la nature, voir comment les jeunes adultes bénévoles de l'association font grandir les enfants.

Date limite d'inscription : dimanche 12 juin.
<https://blogs.sgdff.fr/guynemerfontenay94>